



La première pierre de la résidence seniors a été posée

Jeudi 28 novembre, la première pierre de la résidence senior a été officiellement posée en présence des conseillers départementaux Claude Cannet et Hervé Reynaud, de Jean-Patrick Courtois, président de la MBA, du maire Guy Mantoux, de maires de communes voisines, de conseillers municipaux et de résidents de la commune. Prévue pour abriter 37 logements, la résidence va être alimentée pour le chauffage par la chaufferie bois dont la construction a été actée par le conseil. Le maître d'œuvre Novalys et le bailleur social Habellis tablent sur une livraison fin 2025.



La première pierre posée, le début d'une construction attendue. Photo Jean Gatille